



+ Un hombre de confianza de AMLO se queda en Palacio Nacional

Bajo Reserva



Foto: Especial

Roberto Rojas, “Rojitas”, el hombre a quien el expresidente **Andrés Manuel López Obrador** confió su vida y la de su familia y que, desde la oposición, y durante el sexenio lo llevó por tierra a los más de 2 mil 400 municipios del país, no acompañará a AMLO a su retiro político en Palenque, Chiapas. Nos dicen que “Rojitas” uno de los colaboradores de mayor confianza y lealtad del político tabasqueño seguirá en la administración pública al lado de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Lo que aún no se determina es si don Roberto tendrá las mismas funciones en el nuevo gobierno.



Dan premio de consolación a Catalina Monreal

Nos dicen que la presidenta **Claudia Sheinbaum** dio un premio de consolación a **Catalina Monreal Pérez**, hija del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, luego de que perdió la elección de la alcaldía Cuauhtémoc en las urnas y en tribunales. Catalina Monreal será la titular del Instituto Nacional de la Economía Social (INAES), el cual depende de la Secretaría del Bienestar. La excandidata a la alcaldía Cuauhtémoc llevó la batalla electoral ante los tribunales, donde al igual que en las urnas fue derrotada por **Alessandra Rojo de Vega**. Vivir fuera del presupuesto es vivir en el error, reza una vieja frase de la política mexicana. Así que la señora Monreal estará del lado correcto.

Yunes, el senador bicolor

Sus propios compañeros lo han llamado traidor a la patria y al partido, sin embargo, el senador **Miguel Ángel Yunes Márquez** se mantiene como miembro de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados. Nos comentan que los procesos de expulsión de **Miguel Ángel Yunes Linares** y Yunes Márquez, padre e hijo, ya está en marcha, pero hay un camino por recorrer. Nos hacen ver que el primero en perder su militancia será el exgobernador de Veracruz y actual senador suplente, en un procedimiento que el PAN prevé, será sencillo y hasta cierto punto expedito. En el caso del senador Yunes Márquez consideran que será un proceso más tardado, pues se analizan jurídicamente las causales, toda vez que él ha señalado que no se le puede expulsar por no votar como el resto de la bancada. Así, mientras se resuelve su expulsión, Yunes sigue dentro de la oposición, pero votando todo lo que venga del partido oficial. Es, por ahora un senador bicolor, azul por fuera, y guinda por dentro.

Inicia con retraso implementación de la reforma judicial

Nos comentan que el Instituto Nacional Electoral, INE, definirá esta semana la primera mesa con el Poder Legislativo para avanzar con la organización de la elección del Poder Judicial, aunque ya tuvo su primer retraso. Pese a que el encuentro estaba previsto para ayer, lunes, fue pospuesto hasta nuevo aviso, aunque se prevé que se tenga una nueva fecha para los próximos días. En tanto, el INE sigue trabajando con los elementos que tiene, tan es así que los titulares de áreas y las propias consejerías tendrían que posponer sus vacaciones que tenían programadas para este mes.

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/bajo-reserva/un-hombre-de-confianza-de-amlo-se-queda-en-palacio-nacional/>